

「に」げすに
「し」んじて
「かん」しゃして
「き」ようりょくする



2025年度 西神吉小だよい

加古川市立西神吉小学校 学校通信 No.78

～運動会まで…～

運動会の練習が終盤に入り、どの学年も活気が高まっているようです。運動場や体育館から職員室に聞こえてくる子どもたちのかけ声が日に日に大きくなっています。2学期の始業式の時に「させられる」という気持ちではなく、「やろう」という気持ちで取り組んでほしいということを話しました。それは、運動会の練習だけではなく、毎日の勉強や運動にも言えることだと話しました。「やろう」という気持ちで取り組めば、目標が生まれ、努力することができるはずだと話しました。

暑さも和らぎ、過ごしやすい気候になってきました。西神吉っ子のみなさん、何事も「やろう」「がんばってみよう」「チャレンジしてみよう」という気持ちで取り組みましょう。運動会まであと1週間です。

西神吉っ子の一コマ



9月22日(月)は久しぶりのクラブ活動でした。それぞれのクラブで楽しく活動ができました。

ピッカリ!
ピッカリ!



モーニングタイムを利用して、運動会の全校練習を行いました。今回は、今年の新競技、『みんなでフィナーレ！まつりだわっしょい！』の隊形確認を行いました。



先週に立てる予定だったテントを設置しました。
ミストシャワーもとりつけました。
暑い日の熱中症対策として活用します。